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《令和3年度大洲市一般会計補正予算》
◆住宅建設費一般経費
　　鉄砲町第１・２団地の建て替えをどのように進
めていくのか。
　　現在の鉄砲町第１・２団地は５階建てで、各30
戸、計60世帯が入居できる施設である。しかし、耐
震性がなく補強も困難のため、建て替える必要があ
るが、団地周辺は景観計画区域で、大洲城の眺望を
阻害しない高さ制限を受ける。そのため同敷地内で
は、同等規模の建物が建てられないことや、入居者
の仮移転による負担などが課題となっていた。
　このような中、伊予鉄バスから土地を処分したい
との申し出があっ
たため、この土地
を取得することで
課題が解消できる
と判断し、建て替
えを検討すること
とした。
《令和４年度大洲市一般会計予算》
◆企業誘致事業
　　　地方へのサテライトオフィス開設のニーズ増
加に対応し、効率的に企業誘致を進めるためには、
他の自治体と差別化した市独自の誘致戦略を策定す
るとともに、オフィス設置希望事業者に有効なＰＲ
が行えるプレゼン資料を作成する必要があるため、
これらの事業に必要となる経費を計上する。
　　賑わいを見せている肱南地区周辺にサテライト
オフィスができれば、さらに交流人口が増えて、定
住にもつながるのではないかと思うが、今後どのぐ
らいの誘致数を見込んでいるのか。
　　まだ具体的な誘致数の見込みまでは立てていな
い。町家・古民家の活用が進んでいる地域にも誘致
ができればよいが、現在、企業が求めるニーズを十
分把握できていない状況であるため、今回の委託事
業で、その地域を大洲の強みにして誘致を進めてい
くべきとの分析結果が出されれば、今後誘致に向け
て戦略的にＰＲしていく必要があると考えている。
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産業建設委員会� 委員長　弓達　秀樹

鉄砲町第１団地

　令和４年３月28日、小学生から高校生まで17
名が議場の見学を行い、市議会の役割や流れな
どを学びました。

議場を見学しました!

《12月》
21日　一部事務組合議会定例会（３議会）
《１月》
７日　肱川流域治水対策特別委員会
11日　青森県弘前市議会行政視察来市
13・14日　山鳥坂ダム建設事業に関する要望
　　　　　（高松市・松山市）
《２月》
１日　�議会運営委員会
15・16日　タブレット端末利用者研修
21日　議会運営委員会

議　会　日　誌

５代目肱川橋の渡り初め式

編集後記
　議会だよりのレイアウトを、今号（No.75）よ
り「縦書き・右開き」から「横書き・左開き」に
変更しました。
　変更により少し違和感があるかもしれません
が、今後も読みやすい紙面づくりを心がけます。


